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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：ヘルシーランチ（和食）
次回のメニュー：ミリオンダラーミール（洋食）

スケジュール
出席の状況
　会 員 数　53名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　36名
　　　　　　欠席者数　17名
　出 席 率　67.92％

ゲスト
　岡山RC� 　岡　本　典　久�様

前回11月12日の例会記録

「イニシエーションスピーチ」
� 　　河　口　敏　浩  会員

「カンボジアでの活動報告」
　　NGO�Anamai�Sabay�Sabay
� 副代表　　相引（井上）宏治 様

No.2619　2024．11．19．　　第 16 例会

26日㈫　12：30～例会
11月　ロータリー財団月間

３日㈫　12：30～例会：クラブ年次総会
　　　　13：40～第6回理事役員会
10日㈫　12：30～例会
17日㈫　例会変更→22日
22日㈰　17：30～クリスマス家族夜間例会
24日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
31日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）

12月　疾病予防と治療月間

次回11月26日のプログラム

お祝い行事 高取会員 お祝い行事の關親睦委員



１．11月のロータリーレートは1$＝153円です。
２．本日例会終了後13：40より3F「ルビーの間」において「第5回理事役員会」を開催いたし

ますので、理事役員の皆様はご出席ください。
３．本日19：00より高田屋岡山駅前店で奉仕プロジェクト常任委員会がございますので、関係

の皆様お忘れのないようお願いいたします。
４．岡山南ロータリークラブ・岡山北西ロータリークラブ・岡山備南ロータリークラブより事

業の案内が届いております。事務局よりメールで回覧いたします。
５．ガバナー月信Vol.4と岡山北西ロータリークラブの地区補助金事業の高校生による岡山の

歴史・文化研究フォーラムの案内を配付しております。
６．財団室NEWS�11月号、写友「輪影」展の案内、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

髙橋君：クラブフォーラム、馬場常任委員長、宜しくお願いします。
牧本君：馬場委員長、本日のフォーラムよろしくお願いします。
吉田君：馬場常任委員長、クラブフォーラムよろしくお願いいたします。
　　　　本日のスマイルは少しさみしくなっております。来週19日はどしどしスマイルお願い

いたします。
髙取君：結婚記念品ありがとうございました。
　　　　誕生日も無事むかえる事ができました。感謝です。
中山君：誕生日のお祝いありがとうございました。
馬場君：本日、財団のフォーラムを行います。皆様�財団とポリオについて理解を深めた上で

寄付をお願いします。
渡辺君：11/ 9 ㈯ に、岡山東RC後援の「岡山後楽園和文化フェスティバル園遊会」に、米山

奨学生、チョウン�ヒエン�ヴーンさんと招かれ2人で参加してまいりました。秋晴れの
すばらしい天気で、和の雰囲気を堪能致しました。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　本日は、ロータリー財団のクラブフォーラムです。
　国際ロータリーは、12月3日のギビングチューズディ（寄付の火曜日）にロー
タリー財団への寄付をしましょうと発信しています。詳しくは、馬場委員長より
クラブフォーラム内で説明があると思いますが、国際ロータリーは、「ロータリー
財団への寄付を通じて末永い変化をもたらす活動が可能となります。共に「世界
でよいこと」を続けていくために、寄付を検討下さい。」と発信しています。

　1月のカンボジア事業の為に、パスポートの申請と受取りに行きました。10年物で16,000円でした。次、
更新が67歳という事で、どんな67歳になっているだろうかと思ったりもしました。
　あと、毎年行くのですが、蒜山の貸別荘に妻と愛犬2匹とともに行ってきました。1泊2日であまり
観光もしない旅行なのですが、秋の寒さが無い影響か昔のような紅葉が無いのです。まだまだ緑の木
があったり少し紅葉している木があったりで。紅葉で感動する事もなく帰ってきました。気候変動の
ためか、日本の良さもなくなってきていると感じています。
　そして、現在、11月の観測史上初となる4つの台風が発生しています。
本島には影響は無いと思いますが、いまは何があるかわかりません。皆
さんも行方には気を付けておいて下さい。そして、11月に高温注意報が
出ています。本当に気候が変わってきていますね。注意していきましょう。
　本日はこの後、理事役員会、そして夜には奉仕プロジェクト室の委員
会があります。宜しくお願い致します。

幹事報告

ゲスト米山奨学生ブン君
奨学金10月分授与

出席報告

スマイル報告



ロータリー財団　常任委員長　　馬場　幸三　会員

　今年度、入会12年目にして、初めてロータリー財団に関わる委員に配属されま
した。これまで、私も分かったような気がしながら、毎年言われるままに寄付を
してきましたが、クラブフォーラムにあたって、ロータリー財団について勉強し
てきました。学んだことをお伝えしたいのもあるのですが、むしろ、私が実際に

した勉強方法をお伝えしますので、皆様もせっかく寄付をするのであれば、寄付の意義や使い道を改
めて学んでいただけたらと思います。

　クラブフォーラムなので、皆さんからもご意見をお願いしたいのですが、それ以上にお願いしたい
点を3点お伝えします。
　①マイロータリーの登録
　②ロータリー財団への寄付（年次基金目標150ドル、ポリオプラス目標30ドル）
　③ロータリーカードの取得
です。

　1点目のマイロータリーについては、髙橋会長からも登録の依頼があったところです。パソコンや
スマホから簡単に登録することができます。マイロータリーに登録すると、これまで自分がどのくら
い寄付をしてきたかレポートを見ることができます。
　また、ラーニングセンターのページでは、自分の知らなかったロータリーの知識や、財団について
勉強することができます。動画ではなく、分かりやすくまとめられたウェブページなので、ざっと流
し読みをするだけでも勉強になると思います。これが、最初に申し上げた勉強方法です。まずはマイ
ロータリーに登録することから始めてみてください。

　2点目は、寄付のお願いです。寄付をすることにどこか抵抗や疑問をもつ方もいらっしゃるかも知
れません。私見ではありますが、結局、何か奉仕をしようと熱意ある人が動くとしてもお金が必要に
なります。また、その人の熱意だけでは実現するのは小規模になるのですが、そこにお金が加わるこ
とで、大きな潮流を生むことができます。お金というのはそのような力をもつものですし、少しずつ
でも寄付を集めることで、大きな力になります。そう考えると、寄付というのも立派な奉仕だと思い
ますし、自分の意図する方向でお金に「使われ道」を与えてあげることは、有意義なお金の使い方だ
と思います。
　加えて、ロータリー財団の場合、寄付して終わりではなく、地区補助金として会員がそれを利用で
きるという特色があります。是非、寄付について改めて理解を深めた上で、寄付をお願いします。

　3点目は、ロータリーカードの取得です。これも毎年言われていましたが、私も多くの方と同じよ
うに動くことはしていませんでした。ただ、今年は財団常任委員長ということもあり、12年目にして
初めてカードを作成しました（年会費無料のものです）。
　マイロータリーから、オンラインで寄付もできるようなので、試しに寄付をしてみようと思います。
ちなみに、どうやらマイロータリーからは、他の会員名でも寄付ができるようですので、間違えない
ように気をつけてください。

　※�本日、ロータリー財団への寄付のお願いと、米山記念奨学会特別寄付のお願いを同時に案内して
います。記入箇所が「ドル」と「円」で異なっていますので、くれぐれも逆に書かないようにご
注意ください。

クラブフォーラムクラブフォーラム



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文


